



**4 Pièces**

**104 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7289A**

**5 500 000 €**

**Cap d'Antibes**

Appartement à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé au cœur du Cap d'Antibes, bénéficiant d'une double vue mer, un appartement avec un toit terrasse de 250 M2 avec salon aménagé, Jacuzzi et des vues époustouflantes sur la mer et le phare de la Garoupe. D'une surface de 105 m2, il comprend une entrée, un salon avec salle à manger ouvrant sur une terrasse, une cuisine équipée, deux chambres avec salles d'eau en suite, une troisième chambre et une salle d'eau séparée. Toutes les pièces offrent une vue mer panoramique. Garage double, résidence avec piscine. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges ...

Ideally located in the heart of Cap d'Antibes in a contemporary residence, this unique penthouse with a terrace of 250 sqm comprises a lounge, a Jacuzzi and boasts breathtaking views of the sea and the Garoupe lighthouse. The accommodation of approximately 105 sq m of living area, features an entrance hall, a reception room with dining area, opening onto a terrace, a fitted kitchen, two bedrooms with en suite shower rooms, a further bedroom and a separate shower room. All rooms offer panoramic sea views. Double garage, a communal swimming pool. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la ...

**MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

